



# たいよう



自分を見つめ、自分を築き、共に生きる子

太陽の子「いい顔 いい声 いい姿勢」

## ご卒業 おめでとうございます

## 心より お祝い申し上げます



校庭の桜のつぼみがふくらみ始め、春の息吹が感じられる日が増えてきています。6年生48名の卒業の時がきました。6年生の保護者の皆様、お子様のご卒業、誠におめでとうございます。お子様が立派に成長され、今日のよき日を迎えられたこと、心からお喜び申し上げます。

小学校卒業という節目を迎えられ、これまでのご苦労も大きな喜びに変わっていることと存じます。これからも温かく、時には厳しく、子どもたちの成長を見守っていただきますよう、お願い申し上げます。また、この6年間、本校の教育活動に格別のご理解とご協力をいただきましたこと、厚くお礼申し上げます。

これからも、お子様が健やかに、たくましく成長されますよう、心よりお祈り申し上げます。

## 6年生ありがとう集会

3/1(金)、全校児童が体育館に集まり、5年生の司会・進行による「6年生ありがとう集会」を開催しました。

まず「引き継ぎ式」として、「なかよし班」「委員会」「クラブ」「登校班」の引き継ぎを行いました。6年生、5年生の代表児童が引き継ぎの後、全校児童前でしっかりとあいさつができました。

また、各学年から6年生に感謝の気持ちを込めて出し物を披露しました。



1年生…6年生とはるなつあきふゆ

2年生…詩の群読「咲いても咲いても」

3年生…6年生にクイズ「昔の平田小を知ってるか」

4年生…思い出の歌

5年生…ももたろう～6年生を救え！～

さらに、6年生からは下学年の子どもたちに「二十二支のお話」の劇を通して、みんなで仲良く話し合っ決めていくことの大切さを伝えてくれました。





## 6年生同士で金城小学校と交流

本校の6年生が金城小の6年生とオンラインによる英語交流を行いました。

画面を通してお互いに挨拶をした後、4つのグループに分かれて英語で自己紹介（好きなもの・趣味や夢など）をしたり、質問をしたりしました。その後は、お互いの学校についても話し合いました。互いの表情が見えることや声が聞こえることで、和やかに交流することができました。4月からは中央中の1年生として一緒に学校生活を送る両校の6年生が交流を深めるよい機会になりました。



## 平田小人権の日

本校では年間を通して「平田小人権の日」の取組を進めています。3/11（月）、テレビ画面と放送を通して、「思いやり算」について考えました。困っている人がいたら、困っている友達がいたら、困っている家族がいたら、『+：助け合い、-：引き受け、×：声を掛け合い、÷：喜びも悲しみも分かち合う』、そんな思いやり算のあられる学校にしていきたいと思ひます。



★人を笑顔にする算数

「+」は、たすけあう  
「-」は、ひきうける  
「×」は、声をかける  
そして、  
「÷」は、わけあう  
それは、人を笑顔にする算数、  
おもいやり算

平田小人権の日 令和6年3月11日

### 【草刈り機の寄贈】

令和5年度PTAから「草刈り機」を2台、寄贈していただきました。次年度から愛校作業等で活用していきたいと考えています。PTAの皆様、ありがとうございました。



～7日(日) 春休み

8日(月) 令和6年度始業式

9日(火) 入学式

11日(木) 2～6年：給食開始

15日(月) 1年：給食開始

17日(水) スクールガード顔合わせ会



18日(木) 6年：全国学力学習状況調査

22日(月) 家庭訪問

23日(火) 家庭訪問

25日(木) 家庭訪問

29日(金) 昭和の日

30日(火) 家庭訪問



\*現時点での予定です。今後変更になることもあります。ご理解ください。